

José Martín Vílchez

El artista José Martín Vílchez, pintor lanjaronense, ha ejercido también la docencia durante 40 años en las provincias de Granada, Sevilla y Almería. Martín Vílchez, nacido en 1952, comenzó a aprender a pintar cuando cumplió 10 años. El primer pincel y varios botes de pintura los adquirió en una tienda de Lanjarón propiedad de Eduardo El Pintor (fallecido hace años).

Más tarde, en 1975, José Martín Vílchez, ingresó en la Escuela de Artes y Oficios de la ciudad de Guadix y en ese lugar estuvo aprendiendo a pintar hasta 1978. Sus trabajos son realistas. A Vílchez le encantan los paisajes y los bodegones de natural, principalmente.

Ha expuesto en Almuñécar, Lanjarón, Frigiliana, Lentejí, Los Ogijares, Torrox Costa, Otívar, Torre del Mar, Lucena (Córdoba), "Hogar del Pensionista" para la presentación del libro "Enamorarse de Lanjarón", además de participar y colaborar en multitud de obras editadas: "Enamorarse de Lanjarón", "Cuaderno de Roldán" y "Cuaderno Poético de Lanjarón", entre otras.

Semblanza facilitada por José Martín Vílchez Lanjarón, 28 de agosto de 2.022